



1



2



3



4

1. 全校リレーのアンカー対決、勝利目指して懸命に追い上げる / 2. 全速力でゴールテープを切る / 3. 保護者と一緒に行う種目では、保護者も全力で参加 / 4. 全校ダンスのクライマックス、笑顔で決めポーズ

「全校児童 12 人で力いっぱい」

9月13日、爽やかな空気の中、霊山町の大石小学校で運動会が行われました。全校児童12人が紅白に分かれ、短距離走や綱引き、玉入れなど、12の種目に全力で取り組みました。令和3年度からの掛田小学校との統合を前に、大石小として最後の運動会でしたが、一人一人が日頃の練習の成果を存分に発揮し、締めくくりにあふれる笑顔と元気があふれる素晴らしい会になりました。

市長コラム



第26回 公園に行こう！！

“秋の夜長”星を見るには最高の季節になりました。子どもの頃私は天体が好きで、倉庫の屋根に登り寝転んでは時間が過ぎるのを忘れて星座や星の動きを観察していました。秋の大四辺形を形作るペガサス座、明るい5つの星がWに並びカシオペア座、銀河鉄道999にも登場する大星雲（M31）のあるアンドロメダ座等々、無数の星が壮大なギリシャ神話を演出してくれていました。

ところが今は、街の明かりが夜空を明るくし、星が肉眼で見えにくくなっています。そこで、観測にお勧めなのがキャンプ場です。道路から離れて静かなうえに空気が澄んでいて街の明かりも届かない。絶好の環境で星空を満喫できます。伊達市内には、そうしたキャンプ場のある自然公園が4カ所ありますが、今回は、4月に管理棟が新しくなった保原町金原田の「赤坂の里森林公園」を紹介します。

ここ赤坂の里は、敷地内に多くのナラやマツが樹生し、キャンプをしながら森林浴を味わえる自然いっぱいの森林公園です。子どもから大人まで楽しめるフィールドアスレチックやちびっ子ゲレンデがあり、清々しい空気とマイナスイオンをいっぱいに浴びて快適に遊ぶことがで

きます。さらには、木漏れ日溢れる遊歩道や信達平野を一望できる展望台など、来園者の目的に合わせた楽しみ方を提供してくれます。

また、リニューアルした管理棟には、交流や憩いの場となる多目的ホールや、汗をかいた時にうれしいシャワー室、バリアフリーの多目的トイレなど、使いやすさと機能性を兼ね備えた森林公園の顔として生まれ変わりました。オープン以来、大変多くの来園者にご利用いただいております。なお、伊達市公式ユーチューブでも動画配信していますので是非ご覧ください。

新型コロナウイルスの発生で、比較的感染リスクが低いとされる屋外の公園が注目されています。伊達市内には、都市公園や森林公園、農村公園など各種公園がありますが、どれもコロナ禍以前よりも利用者が増えていきました。「3密にならないので屋内より安心」ということもあるでしょうが、これを機に皆さん“大自然の中で生きる自分”を感じられる場所として公園の価値を見直してみませんか。それぞれのライフスタイルに合わせて“公園を使いこなしてみましよう！”

須田博行